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Abstract (en)
[origin: ES476240A1] A combustion head for a fluid fuel, particularly a liquid fuel, which is burnt particularly in the presence of a gas having an
oxygen concentration substantially less than that of air, comprises, adjacent to the actual burner, a generally cylindrical box containing an inlet
aperture designed to create a substantial pressure drop on injecting the oxygen-containing gas into the box, and a disc situated at the outlet of the
box and dimensioned to create a second and lower pressure drop. The intense combustion produced in the box heats its walls to a temperature
substantially above the final point of the distillation curve for the fuel, so preventing coke deposition.

Abstract (fr)
Cette invention se rapporte à une tête de combustion pour un combustible fluide, notamment liquide, brûlé en présence notamment d'un gaz dont
la concentration d'oxygène est sensiblement inférieure à celle de l'air. Cette tête comporte, adjacent au brûleur proprement dit, un pot (6) de forme
générale cylindrique, présentant une ouverture d'entrée (6a) destinée à créer une perte de charge sensible pour injecter le gaz porteur d'oxygène
dans le pot et un disque (6c) situé à la sortie du pot et dimensionné pour créer une seconde perte de charge plus faible. La combustion intense
produite dans le pot (6) chauffe ses parois à une température située sensiblement au-dessus du point final de la courbe de distillation du fuel pour
empêcher le dépôt de coke.
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